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REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 30/1995-1996

Data: 11/04/1996 -Horário: 15 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação das atas n°s 28 e 29.

(1) - Informes gerais:
. reajuste Unimed, resposta apartamentos,
. advogado,
. caso funcionários DML/FCM,
. cesta básica,
.jornal,
. cirurgia funcionários,
. FCM / documento PEA,
. IV Encontro sobre Assuntos Aposentadoria Andes-SN.

(2) - GT Verbas Andes-SN
reunião 12 a 14/04 - Brasilia - DF,

(3) - Política Salarial funcionários: aumento data-base,

(4) - Assembléia Legislativa - 15/04 (2a feira) - 20 horas,

(5) - Agendamento reunião regional SP Andes-SN, na Adunicamp,

(6) - Dependentes para convênio Uniodonto: definição,

(7) - Prêmio sobre Geopolitica do Petróleo,

(8) - Sede,

(9)-Outros...
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1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 30/1995-1996
2 Data: 12/04/1996 - Horário: 15 horas
3

4 Presentes os professore(a)s: Luis Carlos Guedes Pinto,
5 presidente; José Luiz Antunes de 0 Sousa, segundo vice-
6 presidente; Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene
7 Rita Queiroz, segunda tesoureira e Lino Castellani Filho,
8 diretor administrativo. Justificaram ausências as

9 professoras Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária e
10 ítala Loffredo D'Ottaviano, primeiro vice-presidente. A
li professora Silvia Nebra de Pérez, segunda secretária,
12 está afastada. Dando inicio à reunião, decidiu-se que a
13 análise das atas números 28 e 29/1995-1996 seria feita na

14 próxima reunião e passou-se a dar os informes. Em relação
15 à Unimed foi recebida resposta à consulta feita pela
16 professora ítala com relação ao plano Executivo com
17 acomodação em apartamento onde é esclarecido que está
18 sendo feito um "estudo junto aos Hospitais credenciados a
19 fim de implementarmos este produto". É sugerido pelo
20 professor Guedes que seja enviada cópia desta resposta ao
21 professor Fausto Castilho, que requereu junto à Adunicamp
22 estes informes. Por causa dos aumentos das mensalidades

23 da Unimed e as preocupações e reclamações recebidas por
24 parte de alguns colegas, foi decidido publicar num
25 próximo boletim, detalhadamente, os motivos que levaram a
26 Unimed aplicar este aumento e a forma de negociação feita
27 pela Adunicamp. Foi informado que o contrato do advogado
28 foi renovado por um periodo de seis meses, nas condições
29 do anterior, a partir de 01/04/1996. Os formulários de
30 avaliação das consultas foi modificado e já foi
31 implantado. Com relação à carta recebida com queixas do
32 atendimento jurídico por parte de uma professora do
33 Instituto de Biologia, o professor Guedes relata que se
34 reuniu com a professora e posteriormente com o Dr. Carlos
35 Simões e após análise ficou acordado que o Advogado
36 entraria em contato com a professora para esclarecer a
37 situação. O professor Guedes relata que da leitura feita
38 dos documentos referente aos funcionários do DML/FCM não

39 é da nossa competência emitir juizo ou apoio, posição
40 com a qual a diretoria concordou. A professora Marcela
41 informa que o levantamento de fornecedores de cesta
42 básica foi fechado e a partir de abril será adquirida do
43 Supermercado Guará que apresentou a melhor opção de
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1 qualidade e preço. Em relação ao próximo jornal, é
2 informado que o trabalho está atrasado, pelo tempo
3 dedicado à elaboração do Caderno Número 9 da Adunicamp, e
4 que as matérias já foram todas recebidas, tendo havido
5 reunião na quarta-feira, dia 10/04, com o Sr. Marcos
6 Cripa e deixado as indicações com a Roseli. A seguir a
7 professora Marcela informa que dois funcionários sofrerão
8 cirurgias, Maurício dia 17/04 e Roseli dia 15/04 e
9 portanto, estaremos numa situação excepcionalmente
io precária para desenvolver todas as tarefas da Associação
11 sendo sugerido pelo professor Guedes que comuniquemos no
12 próximo boletim aos associados, solicitando-lhes
13 compreensão pelas possíveis falhas nos atendimentos. A
14 licença da Roseli se estenderá até o dia 22/04 e a
15 previsão para a licença do Maurício é de 10 a 15 dias a
16 partir do dia 15/04. A seguir o professor Guedes informa
17 que recebeu uma minuta de proposta de criação do PEA
18 (Programa Especial de Assistência) pela FCM e que o
19 assunto merece uma reflexão profunda da nossa parte e da
20 Universidade, porque vêm ao encontro das preocupações com
21 RDIDP que levantamos em várias oportunidades. Após foi
22 comunicado que haverá o IV Encontro sobre Assuntos de
23 Aposentadoria nos dias 24 e 25 de abril em Brasília, ao
24 qual deverá comparecer o professor Guedes e será
25 comunicado aos professores Osmar Marchese e Lúcia para,
26 se possível, participarem também. No item 2 da pauta é
27 comunicada a reunião convocada pelo GT-Verbas da Andes-
28 SN, para os dias 12 a 14/04 em Brasília, não havendo
29 disponibilidade da nossa parte para participar. Após
30 discussão da diretoria relativa à política salarial e
31 reajuste para os funcionários da Associação, é aprovado
32 que será concedido o reajuste do Sindicato ao qual
33 pertencem - Senalba, para o período de fevereiro de 1995
34 a fevereiro de 1996 que corresponde a 23%, descontados os
35 reajustes oferecidos pela Adunicamp nesse mesmo periodo,
36 e acrescido de 5% a titulo de produtividade. No dia 15/04
37 às 20:00 horas será realizada a Sessão Solene em

38 homenagem aos 20 anos da Unesp. Foi comunicado este ato
39 em pelo menos dois boletins e considerando que apenas
40 dois docentes se inscreveram para irem a São Paulo, foi
41 decidido cancelar a reserva do ônibus fretado pela
42 Adunicamp. A diretoria lamentou que a participação no ato
43 seja assunto de pouco interesse por parte dos docentes
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1 haja visto que essa reunião estaria abrindo o inicio da
2 Campanha pela LDO-97 e juntamente nesse dia seriam
3 entregues ao Presidente do Cruesp as reivindicações da
4 nossa data-base pelo Fórum das Seis Entidades. Recebemos
5 comunicado da Andes-SN Regional SP, uma resposta ao nosso
6 convite para a realização da próxima reunião na
7 Adunicamp, onde manifestam o interesse e deixam para
8 futuramente (segunda quinzena de abril) o agendamento da
9 reunião, que acreditam ser conveniente numa sexta-feira,
10 à tarde. Para fins de inscrição no convênio Uniodonto
11 ficou definido pela diretoria a categoria "dependentes"
12 ficando aprovado o seguinte: pai, mãe, esposo(a),
13 companheiro(a) , filhos e aqueles classificados como
14 dependentes na declaração de Imposto de Renda. Será
15 exigido, portanto, no ato da inscrição documentos
16 comprobatórios. O professor Antunes comunica o
17 recebimento de correspondência relativa ao "Prêmio
18 Geopolitica do Petróleo" onde após análise da diretoria é
19 aprovado que será dada publicidade através de boletim. No
20 próximo item relacionado à Sede são passados informes do
21 andamento da construção pelo professor Antunes e o
22 professor Guedes pede para que, com bastante
23 antecedência, sejam iniciados os levantamentos das
24 necessidades de ampliação de rede telefônica, mobília,
25 som, etc, para termos os orçamentos até agosto de 1996.
26 Em seguida o professor Lino comunica que até a presente
27 data o relatório referente ao trabalho do professor Badan
28 Palhares sobre as ossadas não foi recebido. É decidido
29 enviar um segundo oficio ao presidente da Comissão criada
30 pela Reitoria e, após um prazo razoável, serão tomadas
31 outras medidas. Nada mais havendo a tratar, a reunião

32 encerrou-se às 17:00 horas e eu, Professora Marcela Haun,

33 primeira tesoureira, lavrei a presente Ata solicitando a
34 Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a
35 digitasse para ser submetida à apreciação da Diretoria da
36 Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 12 de
37 abril de 1996.

Marcela Haun

eira/Adunicamp




